

Medieninformation

Sparkasse KölnBonn fördert neuen Wettbewerb für Start-ups an Kölner Hochschulen

- **Rainer Virnich: "Großes innovatives Gründungspotenzial an den Unis"**
- **Jeweils 100.000 Euro Startkapital für die besten drei Gründungsideen**

20. Juli 2023

Die Sparkasse KölnBonn fügt ihrer umfassenden Unterstützung der Gründer- und Start-up-Szene in Köln einen weiteren Baustein hinzu: Gemeinsam mit dem Gateway Exzellenz Start-up Center der Universität zu Köln (ESC) und der Kreissparkasse Köln hat sie einen neuen Wettbewerb ins Leben gerufen: den C3 Campus Competition Cologne. Dabei sollen die besten acht Start-ups von Studierenden, Forschenden oder Alumni der Kölner Hochschulen gekürt werden.

Die drei erst platzierten Teams erhalten Investmentangebote in Höhe von jeweils 100.000 Euro von einem Wagniskapitalgeber. Der Wettbewerb steht Teams der Universität zu Köln, der Technischen Hochschule Köln, der Rheinischen Fachhochschule Köln, der Deutschen Sporthochschule Köln sowie der Cologne Business School offen.

Rainer Virnich, Vorstandsmitglied der Sparkasse KölnBonn, sieht in der neuen Initiative einen weiteren Booster zur Umsetzung innovativer Ideen: "Die Kölner Hochschulen bieten ein großes innovatives Gründungspotenzial. Der neue C3 Campus Competition Cologne will diesen Schatz heben. Wir freuen uns als Sparkasse KölnBonn, hieran mitwirken zu können und unterstützen den neuen Wettbewerb sehr gerne. Er ermöglicht dem vitalen Start-up-Standort Köln wie auch den am Wettbewerb Teilnehmenden zusätzliche Impulse, Perspektiven und Chancen."

Mit dem C3 sollen die besten Hochschulausgründungen dabei gefördert werden, innovative Ideen in erfolgreiche Unternehmen zu überführen. Das Besondere am C3: Schon während der Bewerbungsphase können teilnehmende Teams bei Netzwerkveranstaltungen Verbindungen zu Mentorinnen und Mentoren aus der Kölner Region aufbauen und sich von diesen helfen lassen. Weitere Informationen findet man unter: <https://gateway-unikoeln.de/campus-competition-cologne>.

Die Sparkasse KölnBonn bietet Gründerinnen und Gründern breite Unterstützung und Begleitung durch ihre beiden GründerCenter in Köln und Bonn. Außerdem eröffnet sie Start-ups durch ihre intensive Netzwerkarbeit in der Region neue Möglichkeiten, zukunftssträchtige Ideen erfolgreich umzusetzen. So hat die Sparkasse den Vorsitz im Gateway Förderverein, ist Partnerin des Digitalhub Bonn, organisiert jährlich den Kölner Gründertag mit und ist am Venture Kapitalgeber neoteq beteiligt.

Sparkasse KölnBonn – weil's um mehr als Geld geht

Als wichtige Finanzdienstleisterin in unserer Region stehen wir mit über 80 Beratungsstandorten in Köln und Bonn und unseren rund 3.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern tatkräftig an der Seite unserer 845.000 Kundinnen und Kunden sowie fast jedem zweiten Unternehmen aus der Region. Unser Ziel als eine der größten kommunalen Sparkassen Deutschlands ist es, die Region Köln/Bonn mit unserem starken sozialen Engagement und unserer Leistungsfähigkeit in Sachen Geldanlage und Finanzierung zu unterstützen. Unsere Kundinnen und Kunden begleiten wir hierbei in allen Lebensphasen. Dabei legen wir besonderen Wert auf die Nachhaltigkeit unserer Dienstleistungen sowie unserer Produkte und beteiligen uns damit aktiv am Weg zu einer zukunftsfähigen Gesellschaft. Wir freuen uns über zahlreiche Auszeichnungen, die uns in dieser Zielsetzung bestätigen und motivieren.

Für Vereine und Organisationen hat die Sparkasse KölnBonn www.hiermitherz.de als Spendenplattform bereitgestellt. Die dort eingesammelten Mittel erreichen ohne Abzüge die Empfänger.

[Facebook](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

[LinkedIn](#)